



白鳳点描

創立記念コンサートにて

校長 川本 幸則

10月末から急に季節が進み、体調を崩す児童が普段に比べ多く見られました。ここ数日は、天候も安定し身体も季節に慣れたようで、お休みも減ってきました。

11月10日の水曜日に「創立50周年記念コンサート」を開催いたしました。本来ならば、地域の方や保護者の皆様とともに、お祝いをするところですが、新型コロナウイルス感染症対策として、規模を縮小して実施いたしました。内容は、児童を通して配布しましたプログラムで御承知と思いますが、オーケストラの「フィルハーモニア・ナゴヤ」とオペラの「エウロ・リリカ」の皆さんによる演奏や歌唱でした。体育館で実施しましたので、本物を間近で味わうことができ、とても有意義な時間となったと思います。



「乾杯の歌」の様子

しかし、私が一番うれしかったことは、プロの方々の演奏や歌唱ではなく、プログラムの最後にあった「校歌斉唱」です。オーケストラの演奏をバックに、オペラ歌手の皆さんと一緒に歌った校歌で、子どもたちはとても素晴らしい歌声を披露してくれました。創立記念の行事にふさわしく、母校への誇りと愛着を感じました。



「校歌斉唱」の様子

感染症への対策で、式典などで校歌を歌う機会が減りましたが、4月に入学した1年生も元気に高らかに校歌を歌っていました。白鳳小学校の校歌が響く体育館で、子どもたちが自分の母校への誇りと愛着をしっかりとっていると改めて感じました。これからの学校生活で、様々な学習や仲間とのふれあいを直接経験することを通して、心身ともに成長して欲しいと思います。

今回の行事は、地域の方とPTAからの御支援により実施できました。誠にありがとうございました。

「修学旅行に行ってきました」

6年生の修学旅行を10月19日(火)・20日(水)で実施しました。感染症の拡大が鈍化し、新規感染者数も減ってきた時期となりましたが、対策を講じながら安全に配慮して行いました。

訪問地である奈良県や京都府は、外国からの旅行者を含め、一般の旅行者は少なかったのですが、修学旅行などで訪問していると思われる児童や生徒で混雑していました。観光客が加わった状況を想像し、この時期に実施できてよかったと感じました。

1日目は、道路渋滞や雨天により少し慌ただしくなりましたが、予定した見学地を回ることができました。また、宿泊施設では、入浴やお土産購入などの時間は余裕があり、子どもたちも級友との時間を楽しむことができたと思います。

2日目は天候にも恵まれ、順調に行程をこなし、予定より少し早めに学校へ帰着できました。

6年生の子どもたちは、大きく体調を崩すこともなく、時間やルールも守り、見学を終えたバスの中では見学メモを記入し、修学旅行の意識をしっかりとって参加していました。この経験はきっとこの子たちの人生の糧になったと感じました。

感染症対策として、様々な御協力をいただき実施することができました。本当にありがとうございました。



「本物を見て！感じて！」 <校外学習を実施します>

- 1年：東山動物園
- 2年：名古屋港水族館
- 3年：スカイワードあさひ
- 4年：木曾三川公園・海津市歴史民俗資料館

それぞれ学習内容に合わせて実施いたします。詳細は、学年からの連絡を御確認ください。

※すでに実施済みの学年もあります。

